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· Cafetalera Analizará Efectos 
de Disminución de la Cosecha 

La Asociación Cafetalera 
declaró ayer que la merma de la 
arlual cosecha del fruto será del 
Ju% al 5-0% de lo calculado, según 
encuestas que realizo enlre conoci

. dos productores. 
Los informantes de la Cafetalera 

dijeron que la entidad investigó por 
medio de sus íiliales en la 
república. cuál es la verdadera si-
1uarión flUe prevalece respecto a la 
l'Uanlía de la cosecha. 

LA JUNTA DE GOBIER '0 
SESIONAllA HOY 

En consecuencia, añadieron, es 

necesario buscar una solución al 
problema a fin d� poner a los ca
íicultores en condiciones de J)Oder 
liquidar el café entregado y, 
particularmerite, facilitar a los 
deudores de créditos de avlo su 
cancelacit..1 para que puedan 
contra!: .... los nuevos créditos que 
servirán para atender el cultivo de 
lets plantaciones durante el año en 
curso, cultivos que se inician in
mediatamente después de la 
recolección. 

En vista de la situación dificil 
que se ha presentado. explicaron, 

-Favor pase a la Pág. 3X. 

Más de 300 Solicitudes para 
35 Becas· en Trabaio Social , 

Unicamente lreinta y cinco 
solicitudes de las 314 presentadas a 
la Escuela de Trabajo Social, 
serán tomadas en cuenta para nue
vo ingreso. 

Este año, se ha presentado la 
mayor demanda de ingreso a dicho 
centro de estudios en los 24 anos 
que tiene de funcionar. La 
tremenda desproporción entre las 
solicitudes de ingreso y la cantidad 
de nuevos estudiantes, obedece a 
las limitaciones flsicas y de 
personal que tiene la Escuela. 

Se a�untó que la demanda es-
tudiantil en estas carreras 
superiores no universitarias 
\porque se sabe que similar si
tuación se planteó en la Escuela 

Nacional de Enfermeras) es una 
consecuencia del interés ciuda
dano por las carreras cortas, pero 
con futuro determinado. 

Otra situación que ha incidido 
determinantemente en la demanda 
estudiantil de estas carreras, es el 
cierre de la Universidad de El 
Salvador, que ha limitado las 
oportunidades de estudio a muchos 
jóvenes, se dijo. 

Las clases en dicho centro se 
iniciarán el primero de febrero. El 
periodo de estudio es de tres anos y 
es requisito indispensable para 
optar a dicha carrera, el Ululo de 
Bachiller, en cualquiera de las 
especialidades. 

Acuerdan Protección al Consumo 
de 'Bienes Centroamericanos 

LOS "ministros de Economla de 
Centro-América aprobaron el 
reglamento que regula la 
aplicación del articulo noveno del 
Tratado General de Integración, 
para proteger la producción y el 
consumo de productos elaborados 
dentro del área y evitar su im· 
portación de paises de fuera de la 
región. 

El Reglamento protege la pro
ducción centroamericana de ma
terias primas, envases y bienes 

ifltPr"Tiedios, d';!S1stimulando su 
importación dt .Jera del lslm�. 

Con esta medida se da protección 
efectiva a las industrias cen
troamericanas, para lo cual es 
preciso que tanto las compras de 
los gobiernos como de la empresa 
privada se hagan dentro del área. 

EL ARTICULO NOYENO 

El Art. noveno del Tratado 
-Favor pase a la Pág. 65. 

RENUNCIARAN EN BREVE. El Lic. Jorge
_

Saguer
_ 

Saprisa, 

gerente del /STU, entregará el cargo de e�a mst1tuc1ón en los 

próximos días, según declaró a los med
.
1os de_ mfor?1ac1ón, 

durante una reunión celebrada ayer. Al mismo tiempo informó 

sobre la renuncia de Victor Manuel Martlnez, como gerente de 

Promoción Turistica. El primero se ded1ca
_
ró a labores par

ticulares. y el segundo saldrá becado al exterior Los acompaña 

el Lic. Abraham Valencia. (Foto•de Ped"o Rodrlguea) 

REUNION DE ABOGADOS. El serlor John D. Dalhgren, Secretario General de la Asociación 
Interamericano de Abogados, con sede en Washington D.C. se reunió ayer con funcionarios 
solvodorenos, poro discutir lo posibilidad de realizar una reunión en esta capital de todos los 
abogados asociados. De izquierda a derecha: Dr. José Francisco Barrientos. Dr. Ricardo 
Guillermo Castaneda; Subsecretario de Relaciones Exteriores; Sr. Dalhgren, Dr. Manuel René 
Villacorta y Dr. Mauricio Rosales. (Foto de Pedro Rodriguez). 

Venezuela no Dará Trato 
Preferencial a C.A. 

Los ministros de 'Economla de 
CentrcrAmérica no han pedido tra
to preferencial a Venezuela para 
que esta república le de precios 
má..: bajos en las compras de pe
tróleo, que los que contrata con 
otras naciones. 

Esto fue una aíirmación del ti· 
tular del ramo salvadoreño Manuel 
Antonio Robles. 

No son ciertas las informaciones 
cablegráficas de Guatemala en las 
que se dijo haber "trato pre
ferencial" para el área en las 
compras del crudo. Las in· 
formaciones falsas se emitieron 
después dt.: finali1.ada la reunión de 
:\lirnstros de Economla dl' la 
región, junta que tuvo lugar en la 
capital guatemaltrca. el mes en 
curso. 

DE ACUElll>O CON 

OPEP 

El Ministro indi�ó que Venezuela 
tiene que acatar las normas de Ja 
Organización de Paises Expor
tadores de Petróleo <OPEPl, en el 
sentido de no discriminar a nin· 
guno de sus compradores y que una 
petición tal como la de aquella 
falsa información. serta im
procedente. 

Los gobiernos centroamericanos 
-agregó el funcionario- estudian. cómo hacer menos graves los 
efectos del alza del precio del pe
tróleo. 

REUNION TRIPAllTITA 

Los titulares centroamericanos 
de Economla acordaron celebrar, 
al más breve plazo, una reunión 
tripartita de los ministros de 
Hacienda y EconomJa y pres1· 
dentes de Bancos cenlr.ales para 
preparar w.a petición conjun� 
an1e el gobierno de Venezuela a fm 
de proponer un programa finan
ciero en términos mucho más fa· 
vorables que los que actualment� 

Folklore en Nejapa 
El Conjunto de Danza Folklórica 

"Lo:, Cenicientos de Mejicanos·• se 
presentarán hoy jueves a las siete 
de la noche en el Centro Social 
Nejapanense de Nejapa. La 
presentación artlst1ca ha sido 
organizada por el referido Centro 
Social y la Municipalidad de 
Nt!japa a beneficio de la Casa de la 
Cultura que será inaugurada en fe· 
brero. 

ofrece el Fondo de Inversiones de 
Venezuela. 

Se hará ver la necesidad de li
berar las barreras arancelarias en 
aquel pals para la exportación de 
bienes centroamericanos. 

El Ministerio de Economfa es· 
ludia lo concerniente a la fijación 
de nuevos precios p..1ra los deri-

vados del petróleo, lo cual se hará 
en cuanto la comisión que lrabaja 
en ello haya presentado las al
ternativas cort cspondientes 

Priva el criterio de que el al1.a 
sea di:aribu1da equitativamente 
entre distribuidores y consumi
dores de esos productos 

Campaña de OIRSA para Prevenir 
Propagación de Roya del Cafeto 

"S1 encuentra hojas con man 
chas amarillas o anaranjada�. no 
las toque, avise inmediatamente a 
las autoridades", reza la inter5a 
campana que desarrollará el 
OIRSA �IAG e !SIC. 

�lás de medio millón de hojas 
sul'llds, cinco mil visores con 
"shghs .. y vallas colocadas en 10-
das las carreteras del pals. lle
varán el mensaje de alerta a los 
agricultores, para prevenirlos de 
que haya brote de la roya del ca
feto o algotra enfermedad. 

El Dr. carios Meyer Arévalo. 
director ejecutivo de OIRSA, 
declaró que desde la aparición de 

la roya en el departamento de 
Carai.o. Nicaragua, I� mspcctores 
reforzaron la _fumigación con 
bromuro de metilo y la aspersión 
con cúpricos. en los puestos 
fronterizos de Nicaragua y Hon
duras. Expresó el doctor Meyer 
que las autoridades hondure�as 
han dalo toda su colaboración para 
que los vehkulos que va o vienen 
en tránsito reciban su aplicación 
de rigor. Recalcó el funcionario 
�ue la participación decidida de la 
libre empresa ha ayudado para 
q u� Ja

. 
s campañas se realicen con 

éxtto 

7 Millones Invertirá Turismo 
en 18 Proyectos Este Año 

Siete niillones de colones in· 
vertirá el Instituto Salvadoreno de 
Turismo este ano en 18 proyectos 
que comprenden nuevos 
turicentros, ampliación y mejoras 
en los existentes y campanas de 
promoción internacional informó 
el Gerente, Lic. Jorge Saguer 
Saprisa. 

Entre los programas del lSTU se 
cuentan la conclusión de los tra
bajos del Turicentro Altos de la 
Cueva en San Miguel. donde se 
invierten actualmente 1 millón 400 
mil colones; conclusión de los lra· 
bajos del Turicentro Agua Fria en 
Chalatenango, donde. también se 
invierten 790 mil colones 
Turicentro Toma de Quez.al-
tepeque, donde se están invirtiendo 
más de un millón de colones y me
dio, para reestructurar las pis· 
c1nas. etc. 

Asimismo se habla del 
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Panchimalco <donde se incluye la 
reestructuración de las 1gles1as 
central y el calvario y otras obras 

más; ampliación del Turicentro 
Ichanmichen: creación de centros 
recreativos urbanos en la Colonia 
Santa Lucia y Centro Urbano 
Zacamil. 

TafTlbién entre los programas se 
cuentan campanas de promoción 
turlslica de nuestro pals, no sólo a 
nivel centroamericano, sino en 
eventos internacionales, es
pecialmente en los Estados Unidos 
y Europa. 

El Lic. Saguer Saprisa, también 
aprovechó la oportunidad para 
despedir al seiior Vtctor Manuel 
Martlnez, quien desempeña la 
Gerencia de Promoción y hoy viaja 
a Alemania a realizar estudios de 
especialii.ación en Dirección y 
Comercialización Tur!stica, bajo 
los auspicios del ISTU. 

El licenciado Saguer Saprissa, 
tam b1én informo que muy pronto 
renunciará de su cargo. La fecha 
de su retiro la dará a conocer en 
otra reunión con periodistas 
cuando presente, según lo declaró. 
a nuevos miembros directrices de 
la Instlluctón. 
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